
CMJ d’ENTRELACS 

Compte-rendu de la réunion du mercredi 11 octobre 2023,  

14h/17h 

Présents : Tony FOLLADOR (responsable du service Jeunesse), Françoise BAIZET-BOYRIES (Adjointe au maire 

d’Entrelacs, déléguée à l’Enfance/ Jeunesse), Gérard GROSJEAN (conseiller municipal délégué à la vie 

associative et à l’Enfance/Jeunesse), Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Louis Melquiot, Ethan Heluin, 

Esteban Riutort, Jalil Bouadbellah, Marius Lerche, Joris Mollard, Gwendal Fossorier, Lilian Boucaut, Bastien 

Leroy, Samuel Bouchet, Timéo Berthier. 

Excusées : Chiara Sarrazin-Leca, Amandine Durfort-Chevrot.  

Première réunion pour le nouveau CMJ 2023-2025  
 

Pour ce mandat les élus du CMJ sont :  
 

Chiara Sarrazin-Leca : élève en CM2 à l’école de L’Albanaise 

Enora Pistorello-Perez : élève en CM2 à l’école des Allobroges  

Chloé Scheidecker : élève en 4ème au collège Jacques Prévert 

Amandine Durfort-Chevrot : élève en 2nde au lycée « le Margériaz » 

Louis Melquiot : élève en CM2 à l’école des Ires 

Ethan Heluin : élève en CM2 à l’école des Ires 

Esteban Riutort : élève en CM2 à l’école des Allobroges 

Jalil Bouadbellah :  élève en CM2 à l’école des Allobroges 

Marius Lerche : élève en CM2 à l’école de L’Albanaise 

Mollard Joris : élève en CM2 à l’école de L’Albanaise 

Gwendal Fossorier : élève en 5ème au collège Jacques Prévert 

Lilian Boucaut : élève en 5ème au collège Jacques Prévert 

Bastien Leroy : élève en 4ème au collège Jacques Prévert 

Samuel Bouchet : élève en 4ème au collège Jacques Prévert 

Timéo Berthier : élève en 1ère au lycée de L’Albanais 
 

Après avoir fait connaissance lors de petits jeux de présentation, nous avons commencé la réunion par une 

présentation de la commune d’Entrelacs. Françoise et Gérard ont pu expliquer le fonctionnement de la 

commune nouvelle et toutes ses spécificités, ainsi que les compétences de la commune, de l’agglomération 

Grand Lac, du département, voire de la Région. 
 

Puis les anciens élus qui se sont présentés et ont expliqué les divers projets qu’ils ont menés lors de leurs 

précédents mandats, mais également les projets qu’il restait à concrétiser.  

Puis les nouveaux élus ont pu prendre la parole et exprimer leurs projets et leurs idées pour la commune 

d’Entrelacs. Ce fut un échange très constructif et nous avons pu nous rendre compte que les jeunes élus sont 

déjà très impliqués dans leur mission de représentants des jeunes d’Entrelacs.  
 

Puis le Maire d’Entrelacs, Jean-François BRAISSAND, est venu rencontrer les jeunes élus et échanger avec 

eux sur la commune.  
 

Enfin les jeunes ont pu repartir avec les documents leur donnant les dates des séances mensuelles et des 

événements de l’année. La cérémonie commémorative du 11 novembre a déjà été évoquée (lecture 

d’extraits de témoignages d’écrivains-soldats). 
 

Puis les parents des jeunes élus ont rejoint le groupe pour partager un goûter et un temps d’échanges, ce qui 

a permis de rencontrer la plupart d’entre eux. 
 

La prochaine réunion est prévue le mercredi 8 novembre ; les jeunes élus travailleront sur la cérémonie du 

11 novembre, sur leur participation à la Fête du Jeu et également sur la préparation de la rencontre du 

CMJ avec le Conseil Municipal, le 11 décembre. 


